

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.



Für alle Musikfreunde ohne Karten

Public Viewings bieten Musik und Katerfrühstück

Das weltberühmte Konzert der Wiener Philharmoniker ist mehrfach überbucht.

Innere Stadt. Am Dienstag findet wieder das weltberühmte Neujahrskonzert der Wiener Philharmoniker, unter der Leitung von Christian Thielemann, statt. Das Konzert ist bereits mehrfach überbucht. Auch für die Generalproben gibt es keine Karten mehr.

Hoffnungsschimmer. Ein Hoffnungsschimmer für Musikfreunde ohne Kar-

ten sind die Liveübertragungen in Wien.

Rathaus. Vor dem Rathaus wird das Konzert ab 11 Uhr live auf riesigen LED-Wänden übertragen. Natürlich bei freiem Eintritt.

Riesenrad. Eine Premiere ist die Live-Übertragung des Neujahrskonzerts direkt vor dem Wiener Riesenrad. Erstmals wird hier das Konzert auf gewaltigen LED-Wänden übertragen. Natürlich ebenso bei freiem Eintritt.



Tanzeinlage in der Oper.

Tanzfilm aus Staatsoper

Innere Stadt. Der traditionelle „Pausenfilm“ für das Neujahrskonzert 2019 ist dieses Jahr in der Wiener Staatsoper gedreht worden. Gewidmet ist der Film dem 150-jährigen Jubiläum der Staatsoper.